



COMMUNIQUÉ DE PRESSE



L'équipe nationale 1 route de Laval Cyclisme 53 devient “MAYENNE – MONBANA – RAPIDO”

Laval, le 22 décembre 2025

L'équipe nationale 1 route de Laval Cyclisme 53 dévoile aujourd'hui sa nouvelle identité : MAYENNE – MONBANA – RAPIDO. Ce naming inédit marque l'entrée de RAPIDO aux côtés du département de la Mayenne et de MONBANA, deux partenaires fidèlement engagés depuis plusieurs saisons.

Ce nouveau trio réunit trois grands acteurs mayennaises, profondément ancrées dans leur territoire et partageant une même ambition : soutenir le développement du cyclisme local, encourager la pratique sportive et contribuer au rayonnement de la Mayenne à l'échelle nationale.

À travers ce partenariat renforcé, les trois entités affirment leur attachement au sport, à l'engagement collectif et aux valeurs fortes du cyclisme : dépassement de soi, persévérance, solidarité et respect. En intégrant le naming de l'équipe, RAPIDO rejoint une aventure sportive et humaine qui mobilise tout un territoire.

Cette nouvelle identité accompagne un projet ambitieux porté par Laval Cyclisme 53 : offrir à ses coureurs les meilleures conditions de performance, poursuivre la structuration du club et représenter fièrement la Mayenne sur les plus grandes courses du calendrier national.

L'équipe nationale route abordera la prochaine saison sous les couleurs de MAYENNE – MONBANA – RAPIDO, symbole d'une collaboration solide et d'une dynamique renouvelée.

L'équipe MAYENNE – MONBANA - RAPIDO

